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全国OB会は９月４～５日、

東京・大橋会館において約５

０名の参加のもと、第２１回

定期総会を開催しました。総

会の冒頭、昨一年間でお亡く

なりになった会員のご冥福を

祈り、黙祷を捧げました。 

 今総会は、OB会結成２０周

年の節目の総会であり、議長

に幹事の後藤勝志氏（東北）

を選出して、議事が進められ

ました。 

 主催者を代表して藤原会長は「生きることとして、①食べること ②話すこ

と ③歩くこと」の三点を提起し、OB会が現役の応援団として自主・自立を前

提に活動を充実させていくことを訴えました。 

 来賓には、中央本部より高木委員長（講演）、JR 総連より OB 連絡会大熊会

長、鉄道ファミリー阿部社長と佐久間本部青年部長を迎えて、挨拶をいただき

ました。続いて、JR北海道労組OB会・JR西労OB会のメッセージと招待し

たが参加できなかった西本賢次

（関西・結成から第９回副会長）

さんからのメッセージが披露さ

れました。 

 これ以降は、２０周年の記念

行事として、講演会と DVD、

招待者のあいさつを受けました。 

 講演会は高木新委員長の一時

間にわたる問題提起。DVD は

JR 貨物労組結成から今日まで

の取り組みにOB会活動を交え

たものを映像としました。招待者は、歴代の三役と歴代の本部委員長におこし

いただきました。歴代会長は、初代の片山昌昭氏、二代目川端実氏、事務局長

は順に桑沢勲氏、渡辺広志氏、鵜木克己氏、税田憲由氏。そして、歴代本部委

員長では、三代目緒方博恭氏の参加のもと、それぞれになった時のエピソード



や苦労したことなどを熱く語っていただきました。 

 総会休会後、結成２０周年記念レセプションを本部役員・書記を交えて盛大

に行いました。同じ釜の飯を食った仲間が久しぶりに顔を合わせ、思い出話に

花を咲かせ、１０年後の再会？

を誓い合いました。 

 総会二日目の質疑では、OB

会員の拡大の苦闘の報告（４７

名）、JR貨物の経営基盤に関す

る課題、青年部との交流などに

ついての報告があり、活発な議

論が展開されました。伊藤事務

局長から「２０年は一つの区切

りであり、５年、１０年と歴史

を刻んでいく。若い人たちにし

っかりと継承していく活動を行っていく」とまとめが行われ、提起されたすべ

ての議案が承認されました。続いて総会宣言を採択し、最後に藤原会長の「団

結頑張ろう！」で総会は成功裡に終了しました。 

 

 

 

 

２０１８年度新役員体制 

会  長 藤原 博之 関 西  幹  事 迫  米蔵 東 海 

副 会 長 中村 靖治 関 東  幹  事 林田 則夫 関 西 

事務局長 伊藤 憲治 関 東  幹  事 池田 昭三 九 州 

幹  事 小澤 光之 北海道  幹  事 村上 貴史 本 部 

幹  事 後藤 勝志 東 北  会計監査 岡野  昭 関 東 

幹  事 竹之内義方 関 東  会計監査 並木  明 関 東 

幹  事 新井 計三 関 東 

 

   退任された、川端 実さん、西原重延さん大変ご苦労様でした。 


